

Saint Louis modèle de charité



res.

ESUR)

Louis, si aimé des Tertiaires franciscains qui le reconnaissent pour leur céleste Patron, n'avait que 12 ans lorsqu'il perdit son père Louis VIII et devint roi du plus beau royaume qu'il y eût alors. Heureusement sa

mère, Blanche de Castille, joignait au génie d'un grand homme d'Etat les qualités et les vertus de la véritable mère. C'est elle qui forma saint Louis. Elle sut l'élever avec une tendresse ferme et sévère et ne songea nullement à le soustraire aux duretés excessives de la discipline d'alors.

Le jeune Louis IX, dit son dernier historien, M. Marius Sepet (1) était un aimable enfant, beau de visage avec des cheveux blonds, sérieux et affable, attentif et réfléchi, déjà ferme et patient, prudent et modéré, pieux surtout, profondément chrétien d'esprit et de cœur.

Blanche, sa mère, lui avait communiqué dès son plus jeune âge l'habitude et le goût de l'aumône qu'elle avait elle-même, à un très haut point. Une charmante anecdote se trouve à cet égard dans l'un des sermons d'un prédicateur contemporain du saint roi.

⁽¹⁾ Saint Louis, - Collection Lecoffre « Les Saints. » 1900.